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A 
Agência Nacional de Vi-
gilância Sanitária (An-
visa) autorizou a pos-
sibilidade de produção 

de vacinas contra a covid-19 em 
uma fábrica da empresa Hospira, 
no estado de Kansas, nos Esta-
dos Unidos. A medida é necessá-
ria para que o imunizante seja usa-
do no Brasil.

A unidade poderá ser utilizada 
na fabricação de doses da vacina 
desenvolvida pelo consórcio da Pfi-
zer e da BioNTech, que já recebeu 
autorização para uso no Brasil e 
que teve contrato de aquisição de 
200 milhões de doses neste ano 
com o Ministério da Saúde.

A autorização reconheceu o que 
a agência chama de “boas práticas 
de fabricação” da planta produtiva. 
Este é uma das exigências para que 
uma fábrica possa ser incluída no 
registro de um imunizante e possa 
ser utilizada no seu processo pro-
dutivo.

Com isso, o consórcio Pfizer/
BioNTech pode ampliar a capaci-
dade de fabricação de doses, o que 

abre espaço para acelerar a dispo-
nibilização de lotes para o Brasil.

Sputnik V
Hoje a Anvisa também disponi-

bilizou para assinatura os termos 
de compromisso com governos do 
Nordeste que adquiriram lotes da 
vacina russa Sputnik V. Os termos 
fazem parte das exigências defini-
das pela agência quando da auto-
rização da importação excepcional 
do imunizante.

Deverão assinar os termos os 
estados que importaram lotes do 
imunizante: Bahia, Maranhão, Ser-
gipe, Ceará, Pernambuco, Piauí, Rio 
Grande do Norte, Alagoas e Para-
íba. Além desta obrigação, outros 
condicionantes foram determinados 
pela Anvisa para o uso da Sputnik V.

Entre eles estão a submissão de 
documentos e insumos ao Instituto 
Nacional de Controle de Qualidade 
em Saúde da Fiocruz para análise 
das amostras; submissão à agência 
de medidas de mitigação de risco 
pela ausência de validação de uma 
das fases no exame do pedido de 

Essa é uma exigência 
para que doses fabricadas 
sejam usadas no país

GISELE ALVES
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Você já se deparou com o seu cão tossindo 
e fi cou sem entender? O que pode parecer algo 
inofensivo a primeira vista, talvez seja uma 
doença que requer  atenção. A traqueobron-
quite infecciosa canina, popularmente conhe-
cida como tosse dos canis, é uma doença de 

múltiplos fatores causada por vários micro-
organismos (Bordetella bronchiseptica, vírus 
da cinomose, CAV-1, CAV-2 e pelo vírus da 
parainfl uenza canina).  

O vírus, mais comum durante o inverno, é 
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bastante contagioso e se espalha através do 
ar ou por meio de contato direto. Por isso, 
a doença é muito frequente em locais nos 
quais se concentram muitos cães. Porém, o 
fato de um cão viver sozinho numa casa sem 
outros animais por perto, não exclui a possi-
bilidade de contágio. Afi nal, passeios e con-
tatos com outros animais podem ser o sufi -
ciente para contrair a infeção. A doença ori-
gina outras infeções que afetam diretamente 
o sistema respiratório.

Quais os sintomas da Tossi dos Canis

O que mais se destaca é uma tosse muito 
intensa, desencadeada quando é feita a pal-
pação da garganta do animal. O que carac-

teriza e diferencia esta tosse das demais é o 
seu tom seco e profundo, semelhante ao que 
o animal produziria se algum corpo estivesse 
atravessado a sua garganta. 

O médico veterinário, Raphael Cunha, 
conta que, algumas vezes o animal tosse 
tanto e isso provoca uma pequena secreção 
esbranquiçada, em casos avançados o quadro 
pode vir acompanhado de febre, quando já 
está se desenvolvendo uma pneumonia. Ele 
explica também, que na maioria das vezes,  
a doença é auto limitante, em alguns casos 
é preciso medicar com antibiótico. “Já existe 
uma vacina para a prevenção e a indicação 
é a vacina que faça a prevenção de borde-
tella”, orienta o médico veterinário.

importação e envio à Anvisa do rela-
tório fi nal de produção do Insumo 
Farmacêutico Ativo (IFA).

Segundo a Anvisa, a análise pelo 

instituto da Fiocruz é condição sem 
a qual as vacinas não poderão ser 
aplicadas na população. A partir do 
momento que tiver início a aplica-

ção, deverá haver um acompanha-
mento pelas autoridades de saúde 
dos estados com estudos de efeti-
vidade.

Mais de 110 milhões de doses de 
vacinas contra a covid-19 já foram 
aplicadas no Brasil, o que signifi ca 
que mais da metade da população 
vacinável já receberam pelo menos 
uma dose de imunizante, ou seja, 
mais de 80 milhões de pessoas.

No país, considera-se público 
vacinável pessoas maiores de 18 
anos, correspondendo a cerca de 160 
milhões de brasileiros. Já foram dis-
tribuídas, pelo Ministério da Saúde, 
mais 143 milhões de doses de vacinas 
para os estados e o Distrito Federal, 
possibilitando a imunização de 100% 
dos grupos prioritários da campanha, 
com pelo menos uma dose da vacina.

O ministro da Saúde, Marcelo 
Queiroga, disse que essa marca vai 
além dos números. “Os efeitos da 
nossa campanha de vacinação podem 
ser percebidos na redução de óbi-
tos e de internações decorrentes da 

doença. Estamos no caminho certo 
para salvar cada vez mais vidas”.

O ministro ressaltou a impor-
tância de a população completar o 
esquema vacinal com as duas doses 
dos imunizantes. “A melhor vacina 
é aquela aplicada no braço do brasi-
leiro. E, para que ela tenha o efeito 
desejado, é preciso que a pessoa vá 
até o local de vacinação no prazo cor-
reto e tome a segunda dose. Só assim 
a imunização estará completa”, disse.

Na última quarta-feira (7), o 
ministério lançou campanha para 
incentivar a vacinação com a segunda 
dose do imunizante. Entre as vacinas 
liberadas pela Agência Nacional de 
Vigilância Sanitária (Anvisa), para 
serem aplicadas no Brasil, estão a 
AstraZeneca/Fiocruz, Pfi zer/BioN-
Tech e Coronavac/Butantan. Apenas 
a Janssen, da farmacêutica Johnson 
& Johnson, é dose única.

A metade já recebeu 
pelo menos uma 
dose de imunizante
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Riotur e Liesa assinaram contrato para uso 
do Sambódromo de dezembro a março
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A Subsecretaria de Vigilância e 
Atenção Primária à Saúde da Secre-
taria de Estado de Saúde do Rio 
decidiu manter a vacinação cruzada 
contra o novo coronavírus para as 
gestantes. A deliberação conjunta 
foi pactuada com o Conselho das 
Secretarias Municipais de Saúde 
(Cosems). A medida foi tomada após 
consulta ao grupo de apoio técnico 
de especialistas e epidemiologista da 
SES e do comitê científi co da pre-
feitura do Rio de Janeiro.

A pasta reforçou que os estados 
têm autonomia para tomar suas 
decisões, após pactuação bipartite. 
No último dia 30, o governo do Rio 
enviou um ofício aos 92 municí-
pios orientando que todas as grá-
vidas, com ou sem comorbidades, 
vacinadas com a primeira dose da 
vacina AstraZeneca, recebessem a 
segunda dose da Pfi zer. De acordo 
com o documento, a orientação tam-
bém vale para mulheres que tive-
ram seus bebês a menos de 45 dias.                                                                   
Na terça-feira (29), a utilização dos 
dois imunizantes juntos foi adotada 
pela prefeitura do Rio, que foi a pri-
meira capital brasileira a aprovar a 
combinação das vacinas. O anún-
cio foi feito pelo secretário muni-
cipal de Saúde, Daniel Soranz, nas 
redes sociais.

Rio foi a primeira capital brasileira 
a aprovar a combinação das vacinas

ReproduçãoDivulgação

A prefeitura do Rio decre-
tou, na manhã desta sexta-
-feira, dia 9, a prorrogação 
das medidas restritivas para 
conter o avanço da covid-
19. De acordo com o texto, 
publicado no Diário Oficial, 
as mesmas regras anunciadas 
no fim de maio se mantêm 
até o dia 26 de julho. Boa-
tes, danceterias e salões de 
festa continuam proibidos, 
assim como a realização de 
eventos que necessitem de 
autorização transitória, em 
áreas públicas e particulares.

Algumas medidas conti-
nuam flexibilizadas, como 
a permissão de ônibus fre-
tados para entrar na cidade, 
também não há mais limite 
de horário para música ao 

vivo em bares e restauran-
tes; nesses locais, a distân-
cia entre mesas deve ser de 
1,5 metro.          Também 
têm regras específicas espa-
ços como shopping centers, 
centros comerciais e galerias 
de lojas; museus e bibliote-
cas; cinemas e teatros; casas 
de festas; salões de jogos; 
circos; áreas de recreação 
infantil e parques de diver-
sões, temáticos e aquáticos; 
atrações turísticas; Aquário 
e jardim zoológico; apresen-
tações, drive-in, feiras, con-
gressos e exposições.

Esses locais devem 
observar a lotação máxima, 
somente com público sen-
tado, de 40% em locais fecha-
dos e 60% em locais abertos.
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A
pós assinar, na 
última quinta-
-feira, o contra-
to com a Riotur 

em que a Prefeitura do Rio 
cede o Sambódromo de de-
zembro a março para a Liga 
Independente das Escolas 
de Samba (Liesa), o presi-
dente da liga, Jorge Perlin-
geiro, planeja dar início às 
negociações com parceiros e 
patrocinadores do carnaval 
2022. Segundo ele, a venda 
de ingressos para os desfiles 
do Grupo Especial — marca-
dos para os dias 27 e 28 de 
fevereiro e com a volta das 
campeãs em 5 de março — 
vai começar no mês que vem, 
começando pelos camarotes. 
Em seguida, serão ofereci-
das frisas e arquibancadas.                                                             
Para Jorge Perlingeiro, a as-
sinatura antecipada do con-

trato, que pela primeira vez 
se estende por quatro carna-
vais, também permite que as 
escolas comecem mais cedo 
o planejamento de suas apre-
sentações. Mas os trabalhos 
ainda dependem da reaber-
tura pela Justiça da Cidade 
do Samba, desinterditada 
pelos bombeiros após cum-
primento de exigências.

Com barracões fecha-
dos, as agremiações ainda 
estão com grande parte do 
carnaval de 2020 montada. 
O desmonte, que é o pri-
meiro passo para a cons-
trução do desfile seguinte. 
Segundo Renato Almeida 
Gomes, o Renatinho, pre-
sidente da São Clemente, 
assim que o espaço for libe-
rado as equipes trabalharão 
dia e noite. Pelo contrato 
firmado na quinta-feira, a 

Liesa assumirá a Passarela 
do Samba de 1º de dezem-
bro de 2021 até o dia 31 de 
março de 2022. O anúncio 

foi feito ontem pela liga e 
pela Riotur, apostando no 
avanço da vacinação contra 
a Covid-19 e na queda contí-

nua dos índices da doença no 
município. Apesar disso, a 
empresa de turismo do muni-
cípio ponderou que a Secre-

taria municipal de Saúde é 
quem vai bater o martelo 
sobre se haverá mesmo car-
naval.

“Seguindo a recomendação do 
nosso comitê: As gestantes (com ou 
sem comorbidades) que tomaram a 
primeira dose da vacina AstraZe-
neca poderão, mediante avaliação 

dos riscos e benefícios com seus 
médicos, realizar a segunda dose 
com a vacina da Pfi zer 12 sema-
nas após a primeira dose”, escre-
veu Soranz.

Boates, danceterias e salões 
de festa continuam proibidos
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Uma faixa da pista cen-
tral sentido Zona Oeste fi cou 
cerca de uma hora ocupada 
por conta do acidente. Moto-
ristas e passageiros de ônibus, 
no entanto, ainda encontraram 
retenções na Brasil desde Coe-
lho Neto, onde também houve 
um acidente entre uma carreta 
e um carro.

Um carro e um caminhão 

bateram na manhã da última 
sexta-feira, dia 9, na Avenida 
Brasil, sentido Zona Oeste, 
na altura de Deodoro. O veí-
culo menor capotou e foi reti-
rado da pista por volta das 
8h30. Ainda não há informa-
ções sobre feridos. Equipes do 
Corpo de bombeiros, da Polí-
cia Militar e da CET-Rio esti-
veram no local.

Não há informações 
de feridos
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m subtenente do 
Corpo de Bom-
beiros, identifi-
cado como An-

tônio Carlos dos Santos 
Sidure, foi baleado na úl-
tima quinta-feira, durante 
um assalto a um coletivo, 

próximo ao metrô de Irajá, 
Zona Norte da cidade. Poli-
ciais do Irajá Presente, em 
patrulhamento, foram in-
formados sobre a ocorrên-
cia. A vítima foi socorrida 
para o Hospital Estadual 
Getúlio Vargas, na Penha. 

O Corpo de Bombeiros 
informou que ele passou 
por uma cirurgia e segue 
internado na unidade. De 
acordo com a Secretaria 
Estadual de Saúde (SES), 
o militar está em estado 
grave.

Antônio Carlos Sidure está internado 
no Hospital Estadual Getúlio Vargas
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Policiais civis da 40ª DP (Honó-

rio Gurgel) prenderam em flagrante 
quatro pessoas acusadas de aplicar 
golpes e fraudes com dados e car-
tões de créditos de vítimas. A qua-
drilha foi localizada em um aparta-
mento no Recreio dos Bandeiran-
tes, na Zona Oeste do Rio, onde 
os agentes encontraram uma ver-
dadeira central de telemarketing.

No momento da prisão, duas pes-
soas faziam contatos telefônicos com 
supostas vítimas. Os policiais apre-
enderam telefones celulares, anota-
ções, máquinas de cartão de crédito 
e outros objetos utilizados no golpe.                                                     
Segundo os agentes, a fraude con-
sistia na obtenção dos dados ban-
cários das vítimas. A partir dessas 
informações, integrantes da qua-
drilha entravam em contato com os 
proprietários dos cartões, se passa-
vam por administradoras do refe-
rido cartão de crédito e informa-
vam que havia irregularidades nas 
compras.

Prisão foi efetuada por agentes 
da delegacia de Honório Gurgel

Reprodução
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Um homem que matou 
a própria fi lha de 1 ano e 
11 meses, em Seropédica, 
na Baixada Fluminense, foi 
condenado a 26 anos e cinco 
meses de reclusão pelo Con-
selho de Sentença do Tribu-
nal de Júri do município. A 
sentença foi dada pelo juiz 
Guilherme Grandmasson 
Chaves na última  quinta-
-feira (8).

Lucas Silva de Oliveira 
foi condenado por homicídio 
duplamente qualifi cado — 
meio cruel e mediante recurso 
que difi cultou a defesa da 

vítima, agravado pela idade 
da criança. Segundo a perí-
cia, a causa da morte foi 
hemorragia interna causada 
por ações contundentes, pro-
vavelmente chutes e socos.

De acordo com o Tribunal 
de Justiça do Rio de Janeiro 
(TJRJ), ele cometeu o crime 
em um momento em que a 
mãe da criança não estava 
em casa. Ao retornar, após 
um período de 4 horas, ela 
encontrou a menina desacor-
dada e a levou ao hospital, 
mas ela já chegou sem vida 
ao local.

Policiais militares do 
Batalhão de Polícia Rodovi-
ária (BPRv) prenderam três 
criminosos com uma carga 
de drogas que iria abastecer 
comunidade da Região dos 
Lagos durante operação na 
manhã desta sexta-feira, dia 
9, na RJ-106, na Serra do 

Mato Grosso.
De acordo com a corpo-

ração, o material entorpe-
cente, que saiu do Complexo 
da Maré, tinha como destino 
a cidade de Búzios.

Os três suspeitos foram 
encaminhados para a 124ªDP 
(Saquarema).

Agentes do 18º BPM 
(Jacarepaguá) prenderam 
dois homens, no início da 
manhã da última sexta-feira, 
dia 9, suspeitos de praticar 
roubos na região de Jacare-
paguá, Zona Oeste do Rio.                                                 
A dupla, que estava em uma 
moto, foi abordada pelos 
militares na Estrada do Gabi-
nal e tentou fugir. Segundo 
a PM um dos criminosos 
sacou uma arma durante a 
fuga e, nesse momento, aca-
bou sendo alvejado na perna 
por um dos agentes. Já o com-
parsa do suspeito se machu-
cou ao cair da moto, que 
ainda estava em movimento.

Os dois homens foram 
socorridos e levados para 
o Hospital Municipal Lou-
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Uma arma de guerra foi apreendida por policiais militares 
do 14°BPM (Bangu). O fuzil Colt 5.56 foi apreendido 
na comunidade do Rebu (Senador Camará) por policiais 
militares que faziam patrulhamento na região. Drogas 
também foram apreendidas na comunidade.

O golpe se concretizava quando 
a vítima acreditava que seu cartão 
teria sido fraudado e repassava aos 
criminosos senhas e dados pesso-
ais. De posse dessas informações, 
o grupo enviava à casa da pessoa 

um motoboy para pegar o suposto 
cartão fraudado. Com os dados da 
vítima, a quadrilha efetuava tran-
sações financeiras como saques, 
transferências por meio de PIX, 
empréstimos e compras.

Droga saiu do 
Complexo da Maré 

renço Jorge, na Barra da 
Tijuca, também na Zona 
Oeste. O estado de saúde da 
dupla ainda é desconhecido.    
Com eles foram encontrados 
um simulacro de revólver e 
seis celulares. A motocicleta 
usada por eles também foi 
apreendida. O caso está em 
andamento.

Dupla foi abordada na 
Estrada do Gabinal   



���������	
�������������	
��	

	�	
���������������� ������	

�
������
��
��������������

������������
�������������� �

�� �
��!�!
A

gentes da Polícia 
Civil realizam na 
última sexta-fei-
ra (9) uma opera-

ção para limitar as principais 
fontes de renda da milícia que 
é chefi ada por Danilo Dias 
Lima, o Tendera, apontado 
como um dos criminosos mais 
procurados no Rio. Até o iní-
cio da tarde, dez pessoas ti-

nham sido presas. 
Entre os presos está um 

miliciano foragido da Jus-
tiça do Rio apontado como 
o responsável por extorsões, 
sequestros e cobranças. Con-
tra ele havia mandado de pri-
são por extorsão mediante 
sequestro. Outro homem acu-
sado de ser executor da milí-
cia também foi capturado. 

Investigações da polícia colo-
cam Tandera no topo da milí-
cia do Rio, após da morte de 
Wellington da Silva Braga, o 
Ecko. Atualmente a recom-
pensa por informações que 
levem à sua prisão está em 
R$ 5 mil. 

A operação contou com 
o apoio de várias delegacias 
especializadas.

Reprodução

Entre os presos está um miliciano foragido da 
Justiça do Rio apontado como o responsável 
por extorsões, sequestros e cobranças
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Dois homens identifi cados como 
Leonardo Guttemberg dos Santos 
Faria e Luiz Claudio Gomes do Nasci-
mento foram presos por estelionato. A 
prisão foi realizada após uma das víti-
mas avisar à 21ªDP (Bonsucesso) que 
encontraria com um dos criminosos 
no cartório de um shopping, na Zona 
Norte do Rio, para efetuar um paga-
mento. Segundo a unidade, a dupla é 
parte de uma quadrilha que aplica gol-
pes com vendas de imóveis. Leonardo 
chegava a enviar vídeos para as vítimas 
apresentando as casas. A vítima de 62 
anos disse que iria pagar R$8 mil em 
espécie aos criminosos para em troca 
receber sete notas promissórias no 
valor total de R$13 mil. A quadrilha 
já havia recebido um depósito de R$55 
mil na conta de uma mulher identifi -

cada como Juliana e mais R$8 mil na 
conta corrente de Luiz Cláudio, que 
atuaria como proprietário de imóveis.

Ao receberem a informação sobre a 
ação de um dos criminosos no cartório, 
os policiais realizaram uma campana 
para prendê-lo. No local, os agentes 
identifi caram Luiz Cláudio Gomes se 
aproximando da vítima e após alguns 
minutos de conversa, ambos se diri-
giram para a saída do shopping. O 
criminoso recebeu o envelope com o 
dinheiro, o qual, seria, segundo inves-
tigação, parte do pagamento de um 
imóvel. Quando Luiz Cláudio ten-
tava pegar um carro de aplicativo, ele 
foi abordado pela equipe policial. Ele 
se apresentou para a vítima como pai 
de Juliana.

Ao ser preso, Luiz Cláudio infor-

mou que iria se encontrar com Leo-
nardo Guttemberg em outro shopping 
para receber o dinheiro do golpe. Leo-
nardo foi identifi cado por outra equipe 
da unidade que informou que ele ten-
tou fugir e resistiu à ação dos policiais. 
Segundo a 21ªDP, foi necessário o uso 
da força para contê-lo e algemá-lo.

Luiz Cláudio confessou a sua parti-
cipação nos crimes e disse que conhe-
cia Leonardo há cerca de dois anos e 
que, no ano passado, aplicava golpes de 
venda de imóveis, fi cando com cerca de 
20% a 30% do valor. Segundo ele, Leo-
nardo e Juliana fi cavam com o restante. 
Ele disse que se passa pelo proprietá-
rio do imóvel e Leonardo fi nge ser o 
corretor, usando diversos nomes fi c-
tícios, como Maurício, Cleber e Quei-
roz. Leonardo não deu declarações.

Criminosos foram 
presos em cartório

ReproduçãoDivulgação

Policiais militares do 26º 
BPM (Petrópolis), em ação 
conjunta com o núcleo de 
entorpecentes da 106ª DP 
(Petrópolis) estouraram um 
laboratório clandestino de 
maconha.

O local contava com ilu-

minação especial para acele-
rar o crescimento da planta. 
O laboratório tinha mais de 
50 pequenos pés, todos cul-
tivados em vasos separados. 
Não há informações de pes-
soas presas. O material foi 
apreendido.
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O local contava com iluminação especial 
para acelerar o crescimento da planta
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Agentes da Polícia Rodo-
viária Federal (PRF) prende-
ram um homem foragido da 
justiça, na Ponte Rio-Niterói, 
km 322, logo após o pedágio. 
O mandado de prisão era por 

dívida de pensão alimentí-
cia no valor de R$28.583,09.

A equipe PRF realizava 
uma blitz de fiscalização de 
equipamento de retenção 
para crianças (bebê conforto/

cadeirinha/assento de eleva-
ção) quando, segundo a cor-
poração, o condutor de um 
veículo de passeio se assus-
tou ao avistar os agentes. 
Os policiais deram ordem 

de parada para a verifica-
ção. Ao consultarem os docu-
mentos obrigatórios nos sis-
temas de segurança viram 
que o homem era foragido 
da justiça.

Ele foi capturado na 
Ponte Rio- Niterói
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F
uncionários da pre-
feitura de Tanguá en-
contraram, essa se-
mana, milhares de 

exemplares do Diário Ofi cial 
da cidade, que nunca foram 
distribuídos para a população. 
O caso deve ser informado aos 
órgãos de fi scalização compe-
tentes para as providências 
que julgarem cabíveis.

O Diário Ofi cial, que em 
Tanguá é conhecido como 
Resenha, é o meio pelo qual a 
administração pública divulga 
todos os seus atos. Ou seja, 
torna público tudo o que o 
município faz. É por ele tam-
bém que os tanguaenses pas-
sam a saber se uma lei entrou 
ou não em vigor, ou se alguma 
licitação já está disponível 
para concorrência.

Informações obtidas 
na secretaria municipal de 
Governo mostram que a pre-
feitura gastava, em média, 
cerca de 500 mil reais por 

ano com o diário ofi cial, como 
esses que estavam amontoa-
dos e lacrados.

Por conta dos expressivos 
custos, desde o início do ano, 
as edições do Diário Ofi cial 
passaram a ser disponibiliza-
das,  diariamente, de forma 
online, sem custos para o 
município.

Além de mais transparên-
cia, a iniciativa representa 
uma economia de mais de R$ 
2 milhões em quatro anos. 
Valor que poderá ser inves-
tido em outras áreas da admi-
nistração tanguaense.

O novo formato permite a 
visualização em qualquer dis-
positivo com internet, além da 
preservação do meio ambiente, 
evitando o uso de papel. Para 
acessar, consulte as instruções 
em:

https://tangua.rj.gov.br/
home/index.php/2021/05/21/
saiba-como-acessar-o-diario-
-ofi cial/

Reprodução

O Diário Ofi cial de Tanguá 
é conhecido como Resenha

A equipe da Secretaria de 
Direitos Humanos da Pre-
feitura de Niterói (SMDH) 
esteve, na  última quarta-
-feira (7), em reunião técnica 
com a Superintendência do 
Hospital Universitário Antô-
nio Pedro (Huap) para orga-
nizar a entrega dos equipa-
mentos para criação do Centro 
de Registro de Nascimento na 
maternidade. O Huap será uma 
das três maternidades públi-
cas que serão equipadas com 
recurso fi nanceiro conseguido 
pela SMDH junto à Secreta-
ria Nacional da Criança e do 
Adolescente. O objetivo é aca-
bar o sub-registro no muni-
cípio, para que todo cidadão 
tenha certidão de nascimento 
e identifi cação civil.

Em junho, uma equipe da 
Secretaria esteve em Brasília 
e conseguiu a liberação de R$ 
100 mil para instalação de uni-
dade de emissão de certidão 
de nascimento nas materni-
dades do município. Além do 
Hospital Universitário Antô-
nio Pedro (federal), a Mater-
nidade Alzira Reis (munici-
pal) e o Hospital Estadual Aze-
vedo Lima (estadual) também 
ganharão um Centro de Regis-
tro de Nascimento. A verba é 
destinada à compra de mobi-

liário, computadores, impres-
soras e equipamento de bio-
metria para as três unidades.

O secretário de Direitos 
Humanos, Raphael Costa, se 
reuniu com o superintendente 
do Huap, Tarcísio Rivello, para 
organizar a entrega dos equi-
pamentos do centro de regis-
tro de nascimento na mater-
nidade. Segundo ele, a ausên-
cia de documentação é um dos 
maiores gargalos para o acesso 
pleno à cidadania e aos ser-
viços públicos pela popula-
ção em vulnerabilidade social.

“Sem o registro civil, o 
acesso aos serviços públicos 
e aos direitos é difi cultado. 
A população em vulnerabili-
dade sofre muito com esse pro-
blema. Por isso, criamos o Ser-
viço de Acesso à Documenta-
ção que facilita a emissão de 
identifi cação civil. Esta inicia-
tiva dos Centros de Registro de 
Nascimento é mais uma frente 
de ação do programa”, reforça 
o secretário. “A Organização 
das Nações Unidas (ONU) 
estabeleceu a meta de erra-
dicar o sub-registro até 2030, 
como objetivo para o desen-
volvimento sustentável com 
fornecimento de identidade 
legal para todos, incluindo o 
registro de nascimento”.
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A prefeitura conseguiu a liberação de R$ 
100 mil para instalação das unidades
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Com objetivo de incentivar a 
prática do ciclismo no município 
e desenvolver o esporte de aven-
tura, a Prefeitura de Mangaratiba, 
através da Secretaria de Educa-
ção, Esporte e Lazer, acaba de 
fechar uma parceria com a Federa-
ção de Ciclismo do Rio de Janeiro 
(FECIERJ). O acordo foi firmado 
entre a Secretária da pasta, Brena 
Maia, e o Presidente da FECIERJ, 
Adayr Aparecido de Oliveira.

A meta da parceria é estimu-
lar a prática de novas modalida-
des esportivas na cidade, com foco 
nos esportes realizados ao ar livre 
e que envolvem aventura. Atra-
vés do convênio com a FECIERJ, 
Mangaratiba poderá sediar diver-
sos eventos ciclísticos, e entre 
eles, até etapas de Circuitos de 
“Mountain Bike”.

Além de modalidade olímpica, 
o Montain Bike é um esporte ver-
sátil. Ele permite que o ciclista 
pedale na montanha ou em 
qualquer outro tipo de terreno, 
podendo assim, ser disputado por 
competidores amadores ou pro-
fissionais.

“Mangaratiba tem um grande 

potencial para sediar e promover 
esportes de aventura. E pensando 
justamente em ampliar a oferta 
dessas modalidades no município, 
estamos investindo bastante no 
setor. A parceria com a FECIERJ 
só veio para colaborar e reforçar 
este trabalho. Temos certeza que 

podemos ser um dos grandes polos 
de eventos ciclísticos do estado”, 
destacou a Secretária de Educa-
ção, Esporte e Lazer, Brena Maia.

Vale lembrar, que neste final 
de semana, Mangaratiba também 
vai sediar o evento “Desafio Serra 
do Piloto”.
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A Secretaria Municipal 
de Saúde de Seropédica des-
cartou que a transmissão da 
variante delta tenha tido ori-
gem no município da Bai-
xada Fluminense. Na última 
segunda-feira (5), a Secreta-
ria de Estado de Saúde do 
Rio (SES) confirmou que 
identificou uma jovem de 22 
anos com a variante indiana 

na cidade.
Segundo a secretaria, o 

caso está sendo monitorado, 
assim como seus familiares. 
A paciente já se recuperou 
da doença, mas dois paren-
tes dela realizaram o teste RT-
-pcr e foi detectado o vírus da 
covid-19. Outros dois con-
tactantes não tiveram sinto-
mas e não realizaram o teste.

A pasta também investiga 
outras pessoas com quem 
a mulher teve contato no 
ambiente de trabalho. Ainda 
de acordo com a secretaria 
de Saúde de Seropédica, as 
pessoas não viajaram e a 
transmissão é não local. A 
princípio, a contaminação 
teria acontecido em Campo 
Grande, na Zona Oeste da 

capital fl uminense.
A jovem de 22 anos, que 

até o momento é o único caso 
confi rmado em Seropédica, 
esteve no bairro para visitar 
uma amiga e pouco depois 
testou positivo para a doença. 
Este foi o único local fora do 
município em que ela esteve, 
conforme informou a secre-
taria de Seropédica.
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e a conservação das diversas espécies. 

Edição especial online 
No dia 14 de julho, às 18h, haverá uma 

live especial com o biólogo marinho e 
gerente técnico do AquaRio, Rafael Franco.

Considerado um dos predadores mais 
poderosos dos oceanos, os tubarões habi-
tam o imaginário popular e são tema da 
quarta edição da Shark Week do Aquário 
Marinho do Rio. Será um mês inteiro de 
comemorações com exibição de vídeos e 
atividades educacionais que estarão dis-
poníveis para os visitantes até 31 de julho. 

Uma das novidades da Shark Week é 
a “Gruta dos tubarões”. No local, con-
teúdo educativo sobre as diversas espé-
cies que existem irão agradar adultos e 
crianças! Os visitantes também irão se 
surpreender com as atividades do “Aqua-
Educa”. De segunda à sexta, sempre às 
14h, educadores e tratadores irão contar 
as curiosidades sobre os cuidados e pes-
quisa com os tubarões que vivem em seus 
tanques, como Donald e Gastão, repre-
sentantes da espécie Mangona (Carcha-
rias taurus), e Ritinha e Zeca, o casal de 
tubarões-leopardo (Stegostoma fascia-
tum), entre outros. 

Ainda no âmbito educacional, o Aqua-
Rio irá mostrar às crianças — a partir 
de 5 anos — um pouco da rotina de um 
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dianapiresassessoria@gmail.com
DIANA PIRES
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Hoje o dia pede descanso, porém poderá surgir trabalho extra 
para realizar no dia de hoje, o que tira um pouco do seu sossego 
desejado. É importante conciliar e equilibrar trabalho com a vida 
familiar. Você poderá estar mais sonhador e imaginativo. Pode 
receber visitas em casa também.
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O bom pra hoje é estudar, descansar a mente, ler e 
buscar ter diálogos mais refl exivos. Poderá ter boas ideias 
a respeito das coisas que estiver aprendendo. Além 
disso, você poderá estar mais estratégico e racional, 
vendo como alcançar seus objetivos a curto prazo.
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O dia favorece o autocuidado, a conexão com seu corpo e o 
seu bem-estar. Pode estar mais comilão hoje e mais preguiçoso 
também. Aproveite para descansar. Cuidado com o excesso 
de limites e com o controle sobre as coisas. Permita-se fl uir.
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O dia favorece os passeios e as situações fora da rotina. 
É importante se conectar com coisas que te relaxam 
e te façam bem. O dia pode ter uma energia agitada, 
mas positiva, que o ajuda a conseguir se distrair, 
aproveitando melhor as experiências que surgem.
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O dia traz novidades. Você pode receber convites para 
sair e se divertir com os amigos ou com novos amores. 
Vale a pena aceitar. As paixões podem estar te rondando. 
É importante deixar as coisas fl uírem sem apegos e 
expectativas. O dia favorece a diversão e a alegria.
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O dia favorece as realizações. Você pode fi car o dia todo fora de 
casa, fazendo mil coisas, resolvendo mil assuntos, inclusive pode 
estar organizando uma festa hoje. Seja como for, o dia tem energia 
de produtividade. Só tome cuidado para não se cansar demais.
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O dia traz novas direções. Tome cuidado com o excesso de teimosia, 
porque você pode acabar se irritando e desistindo de tudo que 
teria para fazer hoje, devido às suas emoções. Aproveite o melhor 
do seu dia e se permita ser surpreendido pelas pessoas hoje.
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O dia traz profundidade nas experiências, mas pede cuidado com 
gastos excessivos. Viver a vida com intensidade é o que seu dia 
pede hoje, mas tome cuidado com os excessos. Você pode estar 
imensamente mergulhado em suas emoções, vivendo mais o irreal 
do que o real.
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O dia favorece as relações. Você pode estar mais cuidadoso com 
as pessoas que ama, ajudando e se colocando mais presente e 
disposto a fortalecer os laços de afeto com elas. Poderá investir 
em um novo relacionamento, tendo sucesso em sua iniciativa.

CÂNCER
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Você pode estar mais introspectivo no dia de hoje, refl etindo 
sobre suas próximas decisões. As relações e as pessoas próximas 
podem trazer você à realidade, exigindo de você mais ação e 
uma presença ativa. Isso pode ser um pouco cansativo, portanto 
é importante dialogar; ceder ou não será uma escolha a ser 
tomada.
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O dia traz necessidade de mais organização. Você pode fazer 
uma grande limpeza em casa, nas gavetas ou organizar melhor 
seu trabalho e seu escritório. O dia tem energia de renovação e 
doação. É bom doar coisas velhas ou renovar coisas antigas.
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Esse dia te preenche de alegria e diversão. Os amigos podem 
ser uma fonte de renovação e surpresas. Aceite os convites que 
chegarem para um dia diferente e cheio de amor.
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 Divulgação

Evento tem o objetivo de conscientizar 
os visitantes sobre a importância 
da conservação dos tubarões

Confi ra as datas dos desfi les

A tradicional festa na Marquês de 
Sapucaí, com os desfiles das escolas 
de samba, está confirmada para feve-
reiro de 2022. O anúncio foi feito pelo 
diretor de marketing da Liga Indepen-
dente das Escolas de Samba (Liesa), 
Gabriel Oliveira David, através de um 
post em uma rede social.

Ainda segundo o diretor de marke-
ting da Liesa, o contrato assinado 
com a Prefeitura do Rio na última 
quinta-feira (08/07), garante a reali-
zação dos desfiles dos próximos qua-
tro anos (2022, 2023, 2024 e 2025).

“Contrato devidamente assinado 
entre a Liesa, a Prefeitura do Rio e 
a Riotur! Mais do que isso, pela pri-
meira vez na história temos a con-
firmação dos próximos 4 carnavais. 
Salve o samba“, comemorou Gabriel.

O dirigente da Liesa também con-
firmou as datas em que os desfiles 
serão realizados:

2022: entre os dias 25/02 e 05/03
2023: entre os dias 17/02 e 25/02
2024: entre os dias 09/02 e 17/02
2025: entre os dias 28/02 e 08/03
A Prefeitura informou que, de 

acordo com os termos do docu-

mento, a Liga assume o controle 
do Sambódromo de 1º de dezembro 
de 2021 até o dia 31 de março de 
2022, para este que já está sendo 
chamado de o melhor carnaval de 
todos os tempos.

Reprodução

pesquisador de tubarões. Os pequenos 
poderão ver de perto uma réplica de um 
tubarão para entenderam como os pro-
fi ssionais fazem para identifi car a espé-
cie, medir e pesar o animal. Com isso, 
poderão se conscientizar sobre o risco 
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A 
Conmebol deci-
diu liberar a en-
trada de público 
na grande fi nal da 

Copa América, entre Brasil e 
Argentina, que será realizada 
neste sábado, no Maracanã. A 
presença de torcedores foi au-
torizada pela Secretaria Muni-
cipal de Saúde do Rio (SMS), 
mas será limitada a 10% da ca-
pacidade do estádio.

Cada setor do Maracanã 
poderá receber 10% de sua 
capacidade. De acordo com 
o decreto publicado no Diá-
rio Ofi cial, nesta sexta-feira, o 
público sentado deverá obede-
cer um espaçamento mínimo 
de dois metros entre cada pes-
soa ou família.

O organizador do evento, 
a Conmebol, fi cará responsá-
vel por fazer teste de Covid-19 
em todos que entrarem no está-
dio, no prazo de 48 horas antes 
do jogo. Quem testar positivo 
será barrado.

Na noite da última quinta-
-feira, 8, o jornal “Olé” havia 
adiantado que 2.200 ingres-
sos para torcedores selibera-
dos para cada uma das sele-
ções. Também foi autorizada 
a venda de 150 ingressos para 
a área vip do estádio.

A possibilidade da presença 
de público foi confi rmada após 
pressão da entidade sobre a 
prefeitura do Rio, que, em um 
primeiro momento, não que-
ria liberar os torcedores, mas 
acabou cedendo à pressão da 
entidade.

A proposta da Conmebol 
é similar à feita para a realiza-
ção da fi nal da Libertadores do 
ano passado, entre Palmeiras e 
Santos, quando o estádio teve 
10% de sua lotação máxima 
liberada para o evento.

Além destes torcedores, 
cerca de outras 600 pessoas, 
entre convidados, profi ssionais 
da imprensa e funcionários que 
cuidarão da segurança, estarão 
no local.

“Tivemos a fi nal da Copa 
Libertadores, liberamos para 
que tivesse 5 mil convidados na 
época. E eles concentraram os 5 
mil convidados em um setor do 
Maracanã, o que acabou sendo 
um problema e a Prefeitura 
multou naquele momento. A 
mudança que temos é essa: 10% 
em cada setor do estádio, ou 
seja, você tem um espaçamento 
grande entre as pessoas e, até 
onde eu entendo, são convida-
dos da Conmebol, todos eles tes-
tado”, disse o prefeito Eduardo 

Mailson Santana/FFC

Horas depois de Yasmin Brunet 
criticar o Comitê Olímpico Brasi-
leiro (COB), Gabriel Medina tam-
bém foi a público endossar as crí-
ticas da esposa. Integrante do staff 
do surfi sta, Yasmin não foi creden-
ciada como parte da equipe técnica do 
marido nas Olimpíadas de Tóquio, o 
que gerou revolta por parte do casal. 
Para endossar sua posição, Gabriel 

destaca que dois dos surfi stas convo-
cados - Tatiana Weston-Webb e Italo 
Ferreira - estão levando uma pessoa 
cada um nos seus respectivos staffs.

“Eu realmente pedi que a Yasmin 
fosse comigo como os outros atle-
tas do surfe também estão levando 
uma pessoa com eles. A gente tem 
o direito de escolher, e todos estão 
levando pessoas que não são treina-

dores, nem coachs, assim como a Yas-
min também não é. Eu comecei o ano 
viajando com ela, e ela faz parte do 
meu staff, me acompanhando nas 
viagens. A única coisa que eu quero 
fazer é continuar viajando com o meu 
time com quem está me ajudando de 
verdade”, disse Medina. 

Nos vídeos postados, o surfi sta 
revelou que chegou a procurar o pre-

sidente do COB, Paulo Wanderley, na 
tentativa de rever a decisão. Segundo 
Gabriel, outros contatos também 
foram feitos através de alguns dos 
seus representantes.

O Brasil tem quatro atletas classifi -
cados para disputa do surfe no Japão, 
a primeira vez que o esporte inte-
grará as Olimpíadas. Além de Gabriel 
Medina, estarão Ítalo Ferreira, Tatiana 

Weston-Webb e Silvana Lima.
Inicialmente cada surfi sta poderia 

levar duas pessoas aos Jogos Olímpi-
cos, mas as regras mudaram em fun-
ção da pandemia e só haveria uma 
vaga. Gabriel Medina pediu então ao 
COB para tirar o seu técnico, o aus-
traliano Andy King, e colocar a sua 
esposa, Yasmin Brunet, o que não 
foi aceito.

Com a lesão de Fred, que 
sofreu um edema na coxa 
direita na última quarta-feira, 
o Fluminense fi cou sem qua-
tro dos seus centroavantes do 
elenco ao mesmo tempo. Com 
o primeiro jogo das oitavas de 
fi nal da Libertadores, contra o 
Cerro Porteño, batendo a porta, 
o Tricolor corre contra o tempo 
para deixar Abel Hernández 
apto para entrar em campo na 
próxima terça-feira, às 19h15 
(de Brasília), em Assunção, 
capital do Paraguai. 

Segundo informações do 
site Globo Esporte, o uruguaio 
está em tratamento intensivo 
de recuperação das dores no 
calcanhar direito e que, inter-
namente, há expectativa em 
levá-lo para a partida. O tra-
balho está sendo realizado em 
conjunto pelo departamento 
médico, pela fi sioterapia e a 
comissão técnica. Já Boba-
dilla (panturrilha direita) e 
John Kennedy (recondiciona-
mento físico) ainda não deve-

rão ter condições para a par-
tida. Lucca e João Neto são as 
outras opções para a posição.

Desde que chegou ao clube, 
em meados de abril, Abel se tor-
nou reserva imediato de Fred, 
ganhando a concorrência de 
Bobadilla, Lucca e John Ken-
nedy. Ao todo, o uruguaio dis-
putou 17 partidas e fez seis 
gols, sendo o vice-artilheiro 
da equipe na temporada, atrás 
apenas do próprio camisa 9, 
que já balançou a rede 12 vezes. 

Na fase de grupos da Liber-
tadores, apesar de não ter evi-
tado a derrota para o Junior 
Barranquilla no Maracanã, foi 
quem fez o gol tricolor. Além 
disso, deu assistência para 
Yago sacramentar a vitória por 
3 a 1 sobre o River Plate, no 
Monumental de Núñez.

A última vez em que esteve 
em campo, porém, Abel não fez 
boa partida. Acabou expulso no 
início do segundo tempo con-
tra o Corinthians, em São Janu-
ário, após acertar a trava da 

chuteira na canela de Gabriel 
e receber vermelho direto.

Desde então, cumpriu sus-
pensão automática na derrota 
para o Athletico-PR, quando 
Roger também perdeu Boba-
dilla por problema físico e levou 
o jovem João Neto para o banco 
e, na sequência, fi cou fora con-
tra Flamengo e Ceará, já em 
razão das dores no calcanhar. 

A situação de Bobadilla é 
mais complicada: o atacante 
sofreu uma lesão na panturri-
lha direita e sua presença con-
tra o Cerro Porteño é impro-
vável. John Kennedy, ainda 
em recondicionamento físico 
pós-Covid, também está fora. 
A única opção para a função 
de “nove” 100% garantida no 
momento é Lucca, que não atu-
ava há quase um mês e foi acio-
nado nas últimas duas partidas.

João Neto, titular do sub-
23, também está inscrito na 
Libertadores e pode ser uma 
alternativa para Roger, mas o 
garoto de 17 anos foi pouco 

Reprodução

Cada setor poderá receber 
10% de sua capacidade

Paes, na coletiva de imprensa da 
manhã de sexta-feira.

Entretanto, Paes não deu 
indícios de que a nova libera-
ção se estenderá a outros tor-
neios nacionais ou locais. 

“Temos aí uma excepciona-
lidade, que é a fi nal da Copa 
América, mas ela passa a ser um 
evento-teste para a gente. Com 
muito controle e muita cautela. 
Já há um decreto (preparado) 
da SMS liberando eventos na 

cidade com várias exigências. 
Resolvi não seguir nisso por-
que acho que as medidas são 
muito difíceis de serem cum-
pridas”, afi rmou o prefeito Edu-
ardo Paes.

De acordo com o secretá-
rio municipal de Saúde, Daniel 
Soranz, na primeira solicita-
ção, a entidade pedia para que 
metade da capacidade total do 
estádio fosse liberado para a 
fi nal do torneio; pedido este que, 

por sua vez, foi negado.
“O pedido inicial da Copa 

América para a Prefeitura era 
realizar com 50% de público, 
e a gente não acha adequado. 
Liberamos 10% de cada setor 
do estádio, para evitar aglome-
ração. Todas as pessoas terão o 
ambiente controlado por testa-
gem e separada por dois metros 
para não ter aglomeração”, disse 
Soranz.

Entre a fi nal da Libertadores 

e o momento atual, ainda ocor-
reu outra ocasião: a presença de 
148 convidados no jogo de ida 
da fi nal do Estadual, no dia 16 
de maio, entre Flamengo e Flu-
minense, também rendeu uma 
multa de mais de R$ 14 mil à 
administração do Maracanã. 

De acordo com a Secreta-
ria Municipal de Saúde do Rio 
de Janeiro na época, a liberação 
confi gurou uma “infração sani-
tária gravíssima”.

Uruguaio faz tratamento intensivo 
para fi car à disposição para jogo

aproveitado até aqui, e a falta 
de experiência pesa. O jovem 
só foi acionado na reta fi nal 
contra o Madureira, no Cam-
peonato Carioca, e aos 32 do 
segundo tempo contra o Fura-

cão, em Volta Redonda. 
Antes de encarar o Cerro, 

o Fluminense ainda enfrenta 
o Sport, sábado, às 19h (de 
Brasília), na Ilha do Retiro, 
pela 11ª rodada do Campeo-

nato Brasileiro. Na última cole-
tiva, Roger Machado já avisou 
que mandará a campo um time 
alternativo, a fi m de preser-
var os titulares para a Liber-
tadores.
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